

Avec la disparition de

# Christine PIFFARETTI

c'est tout le monde de l'adoption qui est en deuil.

Au sein d'Espace adoption, elle a été pendant plus de dix ans, une infatigable défenseuse d'une éthique de la filiation adoptive.

Elle a su transmettre au delà des frontières, son sens clinique de l'accompagnement des enfants et de leur famille.

Nous nous associons de tout cœur à la peine de sa famille.

Sophie Marinopoulos,  
*directrice du Service de prévention et  
promotion de la santé psychique et  
expert pour les questions de filiation,  
France*